



蜜柑組だより



東神の倉清凉保育園

朝の冷たい空気が、陽の差し込みによって暖くなり、子どもたちは上着を脱いで園庭を元気に走り回っています。

生活発表会が終わり、楽しみにしていたお店屋さんの準備を再開しました。ハサミが得意な子・絵を描くのが好きな子・指先を使うのが好きな子など、やりたい分野に分かれて協力し合い、一区切りすると「作ってくれてありがとね!」「切ってくれてありがとね」と言ってハイタッチする子どもたちの姿が見られました!

お客さんがお店に来ると、緊張しつつも元気に「いらっしゃいませ!」と挨拶出来た蜜柑組さんは、どれがいいですか?と接客していました!「今ここ空いています!」「アイスが溶けちゃいますよー」など言葉をかけて、お客さんが捌けると「ドキドキしたけど楽しかった〜」と満面の笑みが見られましたよ!

今年度も残りわずかとなりました。元気に新年度にバトンタッチができるように、子どもたち、職員共々体調管理に気を付けていきたいと思ひます



今月のねらい

- ・進級することに期待をもち、意欲的に生活しようとする。
- ・異年齢児と積極的に関わり、憧れや優しさを持つ。



・雀百まで踊り忘れぬ

・湯を沸かして水にする



<今月の歌>

・ちょうちょ

・ありがとうの花

葡萄組だより

東神の倉清凉保育園

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。

先月は園庭遊びやテラス遊び、室内ではリズム遊びや劇遊び・楽器遊びに親しみました。園庭遊びでは、「警察ごっこしたいね!」「ぐるぐるじゃんけんの線描いて!」と保育士や友達を誘いながら伸び伸び集団遊びを楽しむ姿が見られました。また、体操教室で覚えたドッチボール等にもルールを思い出しながら参加していました。劇遊びでは、台詞を順番に言い合ってみたり他クラスの劇を真似ていた子ども達。「もちつき歌おう!」と発表会の余韻を保育士や友達と楽しんでいました。楽器遊びでは「タンバリンやってみたい!」「次鈴使いたい!」と興味のある楽器に触れたり、親しみのある歌に合わせて満面の笑顔で歌いながら演奏する姿が見られました。

今年度も残りわずかとなりました。1年を振り返りながら、進級への喜びや期待をもてるよう残りの日々も元気に過ごしていきたいと思えます!



～今月のねらい～

- ・友達と生活や遊びを進めていく楽しさを味わう。
- ・様々な活動に進んで取り組む中で、進級する喜びと期待をもつ。

～今月の歌～

♪はる
♪すうじのうた

～今月の俳句～

水に入る	清水も春の	流れ来て	子供かな	雪解けて	村いっぱい
------	-------	------	------	------	-------

